



Le conducteur de la voiture et son épouse ont été tués sur le coup. Le routier est grièvement blessé.

Faits divers Reims Collision avec un camion : un couple de retraités tué.

Domiciliés à Reims, deux retraités, Thérèse, 80 ans, et son époux Hubert 77 ans, ont trouvé la mort lors d'une collision avec un camion survenu hier, mardi 6 décembre, en début d'après-midi sur la RN 44 à l'entrée sud de l'agglomération. Peu avant 14 heures, le couple tourne dans la zone industrielle Farman, rendez-vous sur le parking du Courtepaille. Le terrible accident est survenu peu après. Une fois engagés sur la bretelle d'accès à la route nationale, juste devant le restaurant, les époux ont apparemment voulu faire demi-tour en pensant être sur une voie à double sens. C'est alors qu'un poids-lourd a percuté leur Fiat Tipo. Le conducteur de l'auto et son épouse ont été tués sur le coup. Les sauveteurs n'ont pu que constater le décès du couple.

>
>
>

un fait d'hiver de plus ?

deux vieux écrasés par un poids lourd !

« Putain de camion » a dit Renaud ...

« les vieux ça devrait pas conduire » disent les autres ...

on pourra plaisanter en buvant une bière et en sortir d'autres, bien bonnes, plus ... euh ; chais pas moi ... du genre :

« izont raté tous les motards qui zont croisé, alors ils se tuent en eux ... »
késkon on peut raconter comme Conneries quand on arrête le moteur !!! je sais, c'est pour rire ... mais quand même ...

la route qu'on aime est si cruelle ...

si on pense qui yaurait pu avoir un motard, réglo ou pas, derrière le camion et ça aurait pu être moi ou mon Pote ...

si on pense qui yaurait pu avoir un petit fils, une petite fille, avec ou sans ceinture, sur le siège derrière le papi mamie et ça aurait pu être mon enfant, ou celui de mon Pote ...

ce qui me fait le plus d'émotion, pour vous écrire ces lignes, c'est que dans la fiat,

yavait mon Père ...

le motard qui m'a transmis l'Amour de la Moto ...

rouler pour vivre et **VIVRE** pour rouler ...